

# RILIS NASIONAL

## Dukung Program Asta Cita Bhabinkamtibmas Polsek Narmada Ikuti Bimtek Tentang Pertanian

Syafruddin Adi - [MATARAM.RILISNASIONAL.COM](http://MATARAM.RILISNASIONAL.COM)

Oct 31, 2024 - 19:34



Mataram NTB - Sebagai upaya mendukung kesuksesan Program 100 Hari Kepemimpinan Prabowo - Gibran, Polsek Narmada Polresta Mataram mengirim Personilnya untuk mengikuti Kegiatan Bimbingan Teknis (Bimtek) Pertanian Cerdas Iklim (Climate Smart Agriculture) yang dilaksanakan oleh BPP Kec. Narmada, Kamis (31/10/2024).

Kegiatan yang berlangsung di Aula Kantor Balai Penyuluhan Pertanian (BPP) Kec. Narmada tersebut diikuti oleh Perwakilan kelompok Tani dari 5 Desa yang ada di Kec. Narmada Kab. Lombok Barat. Selain itu dihadiri pula oleh Bhabinkamtibmas dari Desa Nyur Lembang, Desa Tanah Beak, Desa Batu Kuta, Desa Tanak Beaq, dan Desa Narmada.

Kapolsek Narmada AKP Ahmad Mejemuk SH., kepada media mengatakan kegiatan Bimtek tersebut berlangsung selama 2 hari dari tanggal 30 - 31 Oktober 2024. Bimtek ini bertujuan untuk meningkatkan wawasan dan pemahaman serta menyatukan persepsi dalam rangka swasembada Pangan khususnya padi dan Jagung yang ada di Kecamatan Narmada.

Dengan keikutsertaan personil Polsek Narmada pada kegiatan ini diharapkan dapat mendukung salah satu poin dari program Asta Cita yaitu Ketahanan pangan untuk memenuhi kebutuhan masyarakat dan menstabilkan ekonomi daerah.

“Polri harus mampu berperan dalam merealisasikan program tersebut dengan mendorong dan ikut serta membantu persoalan petani yang ada di wilayah tempat bertugas, ‘ucapnya.

“Kita berharap personil kita, terutama Bhabinkamtibmas bisa ikut serta, bersama masyarakat mengupayakan pertanian dengan memanfaatkan lahan-lahan yang selama ini tidak produktif untuk bisa dimanfaatkan dengan menanam hasil pertanian salah satunya Jagung, “kata Kapolsek Narmada menambahkan.

Ia berharap Kegiatan Bimtek ini dapat membantu masyarakat dalam rangka meningkatkan kesejahteraan hidup masyarakat di Ke. Narmada khususnya.  
(Adb)